

Comunicado de Prensa

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA 29 de enero de 2022

Covered California se une a los alcaldes de Los Ángeles y San Francisco en la campaña final para obtener cobertura médica para los californianos

- A tan sólo unos días para que se termine el período de inscripción abierta, Covered California llegará a millones de personas con anuncios de televisión durante el juego del Campeonato de la NFC del domingo entre Los Ángeles Rams y San Francisco 49ers.
- Los alcaldes de Los Ángeles y San Francisco se han unido a la campaña para ayudar a los californianos a obtener un seguro médico más asequible que nunca.
- Los californianos tienen hasta el 31 de enero para obtener cobertura comprensiva de una compañía de seguros de salud de marca a través de Covered California, y muchos pueden obtener planes por \$10 o menos al mes.

SACRAMENTO, Calif. – Covered California hará un esfuerzo final para que las personas se inscriban a una cobertura de atención médica, recibirá un gran impulso el domingo cuando transmita anuncios de televisión durante el juego del campeonato de la NFC del domingo. El partido, que se jugará entre Los Ángeles Rams y los San Francisco 49ers, será visto por millones de californianos.

"Ahora más que nunca más personas se han inscrito a un plan a través de Covered California, y estamos logrando un buen resultado al hacer que más californianos obtengan una cobertura", dijo Peter V. Lee, director ejecutivo de Covered California. "California estará presente en el Super Bowl, y no importa a que equipo apoyen el domingo, todos los californianos ganan cuando tienen acceso a un seguro médico asequible con la atención de calidad que lo acompaña".

(más)

Los anuncios se transmitirán durante el juego en los cuatro mercados más grandes de California: Los Ángeles, Sacramento, San Diego y San Francisco. El comercial, que se titula "Portraits", es parte de la campaña "This Way to Health Insurance" (En la vía al seguro médico) de Covered California, se enfoca principalmente en la ayuda financiera que ahora está disponible para que el costo de la cobertura esté al alcance de la mano de todos. La campaña se ha estado transmitiendo en todo el estado durante la inscripción abierta, en inglés, español, mandarín, cantonés, coreano y vietnamita, con el fin de involucrar a la diversa población de California.

Los alcaldes se unen a Covered California en la campaña final para inscribir a las personas sin seguro

Los alcaldes de ambas ciudades también se unen a Covered California en este impulso para asegurar a las personas. Si bien cada lado espera salir victorioso el domingo, saben que cubrirse es una jugada ganadora para todos los californianos.

"Es posible que estemos compitiendo entre nosotros el domingo, pero estamos de acuerdo en que todos merecemos una atención médica de calidad", dijo el alcalde de Los Ángeles, Eric Garcetti. "La fecha límite está a la vuelta de la esquina, y ahora es el momento de asegurarse de tener acceso a atención médica para el 2022. ¡Cuídese, vacúnese y Go Rams!"

"En el campo tendremos una competencia reñida el domingo, entre nuestros amados Niners y Los Ángeles Rams", dijo el alcalde de San Francisco, London N. Breed. "Fuera del campo, podemos unirnos para alentar a todos los californianos, independientemente del equipo al que apoyen, a inscribirse a una cobertura de atención médica vital. No es demasiado tarde para inscribirse, y sin importar el resultado del juego de campeonato de la NFC, nunca es demasiado tarde para convertirse en fanático de los 49ers. ¡Vamos Niners!"

Los consumidores pueden verificar fácilmente su elegibilidad y opciones en CoveredCA.com

El período de inscripción abierta de Covered California finaliza a la medianoche del 31 de enero. Las personas que se inscriban antes de fin de mes tendrán cobertura a partir del 1 de febrero. Covered California tendrá el centro de atención al cliente y a cientos de agentes certificados en el estado listos para contestar todas las llamadas que surjan por los comerciales durante el juego.

En solo unos minutos usando la herramienta <u>Comprar y comparar</u> en CoveredCA.com/español, aquellos interesados en solicitar una cobertura pueden explorar sus opciones y averiguar si son elegibles para recibir ayuda financiera. Todo lo que necesitan hacer es ingresar su código postal, el ingreso familiar y las edades de quienes necesitan cobertura para averiguar qué planes están disponibles en su área.

"Muchas personas sin seguro no saben que son elegibles para recibir ayuda financiera,

(más)

lo que les permite obtener una cobertura de \$10 o menos, o incluso sin costo, mensualmente", dijo Lee. "Aunque ya haya consultado antes, visite www.coveredca.com/espanol y vuelva a consultar, porque ahora es el momento de inscribirse ya que contamos con más ayuda financiera".

Además de inscribir a los consumidores a través de su sitio web, Covered California también se asocia con agentes certificados que brindan ayuda gratuita y confidencial en todo el estado. Covered California trabaja con más de 11,000 agentes de seguros autorizados, que han establecido más de 500 oficinas en comunidades de California. Los consumidores pueden visitar https://www.coveredca.com/support/contact-us/ y buscar el agente más cercano. Los consumidores también pueden llamar a Covered California al (800) 300-1506 y obtener información o inscribirse por teléfono.

El portal de inscripción en línea de Covered California y los agentes certificados también ayudarán a las personas a averiguar si son elegibles para Medi-Cal. La inscripción a Medi-Cal está disponible todo el año y la cobertura comenzará el día después de que la persona se inscriba. Además, las personas pueden solicitar Medi-Cal en línea o recoger una solicitud en uno de los muchos centros de recursos del condado en toda la región.

Acerca de Covered California

Covered California es el mercado de seguros de salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las principales compañías de seguros. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener asistencia financiera en una escala móvil para reducir los costos de las primas. Los consumidores pueden comparar los planes de Seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto.

Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal de bajo costo o sin costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros de salud funcione para los consumidores de California. Está supervisado por una junta de cinco miembros nombrados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visita www.CoveredCA.com/espanol

###